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                       DEPARTEMENT DU JURA 
      REPUBLIQUE FRANÇAISE 

MAIRIE de VILLARD-SAINT-SAUVEUR 
                                  (Hameau de l’Essard) 
                                         39200 
 
 
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 
SEANCE DU 27 JANVIER 2023 À 18 H 00 

 

 

 

 

Etaient présents :  Claude PIMPIE, Michel MEYNIER, Sylvain PERRIER, Stéphane WALTRIGNY, Lucile VINCENT, Pierre 
CORRIOL, Michel ÉCARNOT, Christina KULLMANN, Yannick LEGRAND, Robert MICHEL, Laurent PERRIER-MICHON, 
Christian PIDOUX, Daniel MONNERET, Christina PIRISINO, Brigitte VUILLERMOZ,  

 

Absents excusés et Procurations : Michel MEYNIER, Michel ÉCARNOT, Christina KULLMANN, Laurent PERRIER-
MICHON, Daniel MONNERET, 
 

Absents :  

 

Secrétaire de séance : Christina PIRISINO, 

 

 

I. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU 25 NOVEMBRE 2022 
Le compte-rendu de la réunion de conseil municipal du 25 novembre 2022 est proposé à l'approbation, il est adopté à I 

‘unanimité. 
 

II. MONTANT IFSE AGENTS ADMINISTRATIF ET TECHNIQUE 
M. Le Maire indique qu’après les entretiens individuels professionnelle avec chacun des agents, il s’avère qu’une prime a été 

accordée à chacun. 
Le conseil municipal accepte à l’unanimité le montant de la prime attribuer à chacun. 

 

III. VENTE PARCELLE DE TERRAIN DE LA COMMUNE AU DEPARTEMENT 

M. Le Maire précise qu’afin que le Département puisse établir l’acte administratif de vente de 
la parcelle de terrain AC 143 renommé AC 297 pour une superficie de 81 m2 « Commune de Villard-
Saint-Sauveur au Département du Jura », la commune devra prendre une délibération. 

Le conseil municipal accepte à l’unanimité la vente de la parcelle AC 297 au Département et 
autorise M. Le Maire à signer tout document s’y référent. 

 

IV. PROPOSITION D’ADHESION AU GROUPEMENT D’ACHAT GAZ NATUREL 
M. Le Maire indique avoir reçu un mail du service énergie du SIDEC nous proposant de bénéficier de 
tarifs avantageux, les huit syndicats Départementaux d’énergies de Bourgogne Franche-Comté ont 
décidé de constituer un groupement de commandes pour l’achat de Gaz Naturel. 
Ce groupement de commandes vise à : 
- Mutualiser nos besoins afin d’obtenir des offres de fournitures compétitives ; 
- Décharger les membres des procédures d’appels d’offres et de notification des marchés ; 

M. Le Maire demande la mise en attente de cette proposition pour le moment afin de voir si d’autres propositions seront faite. 
 

V. AUTORISATION DE MANDATEMENT DES DEPENSES D’INVESTISSEMENT AVANT LE VOTE DU BUDGET PRIMITIF 
2023 
M. Le Maire informe qu’afin de pouvoir payer des factures d’investissement reçues entre le 1er janvier 2023 jusqu’au vote du budget 

dont la date de vote étant jusqu’au 15 avril 2023, nous devons prendre une délibération autorisant la commune au paiement de ces 
factures à hauteur de 25% du montant budgétisé sur l’année 2022 comme suit : 

BUDGETS MONTANT BUDGETISE 2022 POURCENTAGE MONTANT A DEPENSER EN 2023 

COMMUNAL 341 813,00 € 25% 85 453,25 € 

EAU 280 509,00 € 25% 70 127,25 € 

Le conseil municipal accepte à l’unanimité. 
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VI. VENTE D’UNE PARTIE DE PARCELLE AT 63 
M. le Maire indique qu’à la suite de la demande d’achat de l’Association Sportive de Villard-

Saint-Sauveur du terrain AT 63 pour un montant TTC de 2 000,00 €, la commune désire 
conserver la partie parking situé sur cette même parcelle. Après avoir contacté le Cabinet 
Olivier COLIN, pour le bornage, ce dernier nous présente un devis de 1 113,60 € TTC.  

Après débat, le conseil municipal accepte ce devis et demande à M. Le Maire de signer tout 
document s’y référent. 
 

VII. QUESTIONS DIVERSES 

Association La Roue du Lizon : « demande si la commune accepterait de faire le don des 

pierres de l’ancien seuil du Grosdar entreposées sur le parking vers le pont de la RD 436. » 

Le conseil municipal demande un temps de réflexion afin d’étudier si ces pierres ne pourront pas servir à la commune. 

 

Demande de M. VUILLERMOZ : « M. Michel VUILLERMOZ désire d’entreposer des grumes de hêtres sur la place à bois au Pont de 

Lisle qui resterons entreposés que quelques jours courant février-mars selon la météo. » 

Le conseil municipal accepte la demande et demande à M. VUILLERMOZ de prendre contact avec M. Sylvain PERRIER où M. 

Stéphane WALTRIGNY lorsque le dépôt de bois sera à effectuer afin qu’il y est pas d’autre dépôt de prévu. 

 

Mail d’Emilie DELMONTE (Ville de St-Claude) : « Monsieur le Maire, 

Dans le cadre d'un programme nommé Lyvia porté par le PNR et la CCHJSC, la ville de Saint-Claude va être dotée très 

prochainement de trois bornes de recharge pour véhicules électriques dont une devrait être installée sur le parking du camping du 

Martinet. 

Il y a quelques semaines, Monsieur Millet vous a contacté afin de définir les modalités de gestion de cette borne qui se trouve sur une 

parcelle propriété ville de Saint-Claude mais sur le territoire de votre Commune et qui sera en accès libre toute l'année. 

Veuillez-trouver ci-joint un projet de convention afin de fixer les engagements des deux communes concernant sa gestion. 

Je peux vous apporter quelques indications concernant le coût de gestion pour 2023 : montant global du raccordement de la borne: 

554.70 € à cela viendra s'ajouter les frais d’ouverture de compteur et  le différentiel entre les consommations électriques et les recettes 

liées aux recharges. (Charges à diviser par deux comme le propose la convention). » 

M. Le Maire et son conseil municipal demande que l’on fasse une réponse écrite dans lequel il sera indiqué une demande de rendez-

vous afin de pouvoir discuter de tous les projets en commun que l’on a sur notre commune. 

 

Mail de M. Simon GOFFO : « Je suis actuellement en cours de démarchage auprès des communes autour de Saint Claude pour des 

missions de fauches des accotements, lamiers et des petits travaux forestiers. Je me permets donc de vous contacter pour savoir si des 

prestations de ce type serais susceptible de vous intéresser dans les années à venir. » 

Le conseil municipal demande de consulter afin d’avoir un devis. 

 

Fin de séance à 20 h 00 

 

 

Le Maire, 

Claude PIMPIE 
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SEANCE DU 27 JANVIER 2023 À 18 H 00 

MEMBRES EMARGEMENTS PROCURATIONS 

CORRIOL Pierre   

ÉCARNOT Michel Absent   

KULLMANN Christina Absent   

LEGRAND Yannick   

MEYNIER Michel Absent   

MICHEL Robert   

MONNERET Daniel Absent   

PERRIER Sylvain   

PERRIER-MICHON Laurent Absent   

PIDOUX Cristian   

PIMPIE Claude   

PIRISINO Christiane   

VINCENT Lucile   

VUILLERMOZ Brigitte   

WALTRIGNY Stéphane   

 


